

Sehr geehrte Eltern der Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule,  
**zunächst: Ein großes Dankeschön an alle Lehrkräfte, SchülerInnen und Eltern für den schönen Flohmarkt am 17.10.2023! Es war schön unseren Pausenhof so erleben zu dürfen!**

Folgende Information möchte ich Ihnen bzgl. der angekündigten **Baumaßnahmen** weitergeben:

- Am 05.10.2023 wurden wir als Schule über den vorgezogenen Baustart „Pausenhof“ informiert.
- Hiervon betroffen war direkt am 09.10.2023 bedauerlicherweise das Kleinspielfeld der Primarstufe.
- Somit haben die Baumaßnahmen anders begonnen als vorgesehen.
- Die vergangene Woche haben wir als Schule dazu verwendet, um beim Schulträger nachzufragen wie die weitere Planung aussieht.
  - In diesem Zusammenhang haben wir darauf hingewiesen, dass die einzig wirkliche Bewegungsfläche für die PrimarschülerInnen nun ersatzlos weggefallen ist.
  - Grund war eine notwendige Wurzelprüfung am bestehenden Baumbestand.
  - Die eigentliche Planung hatte vorgesehen, dass das neue Kleinspielfeld vor allen Maßnahmen fertiggestellt ist.
- Die geplanten Brandschutzmaßnahmen – beginnend mit dem Gebäudeteil gegenüber der ASS-Turnhalle – werden erst etwas später beginnen

Selbstverständlich haben wir als Schule den Schulträger nochmals auf die mit den beginnenden Baustellen verbundenen Einschränkungen hingewiesen!

Gleichzeitig möchten ich betonen die ASS nach Beendigung der Baumaßnahmen für alle SchülerInnen ein deutliches PLUS an guten Bewegungsflächen aufweisen wird und im Sinne einer echten Willkommenskultur mit einem einheitlich und frisch gestrichenen Schulgebäude aufwarten kann.

**Lassen Sie uns gemeinsam diesen Blick – trotz allem verständlichen Ärger – bitte nicht ganz aufgeben!**

Mit besten Grüßen,

Ihr J. Bernsau